

KURZ NOTIERT

FECHTEN

Universiade in Taipeh. Respektable Darbietungen der Fecht-Union-Mödling bei der Universiade in Taipeh. Gilbert Schwarz gelang mit zwei Siegen und drei knappen 4:5-Niederlagen der Einzug in die Direktausscheidung. Gegen den Franzosen Barloy schied Schwarz dann allerdings aus (9:15), belegte Platz 50. Sehr gut lief es für Freya Cenker, die mit Rang 23 ein Top-Ergebnis ablieferte. Unglücklich verlief hingegen der Teambewerb zusammen mit Kim Weiss und Olivia Wohlsmuth. Cenker und ihre Kolleginnen mussten sich Korea bitter mit 34:45 geschlagen geben, belegten Platz 11.